

pour une
utilisation quotidienne

USAGE RECOMMANDÉ:

Efficace pour détruire des bactéries nocives afin de procurer un nettoyage antiseptique.

INGRÉDIENTS MÉDICINAUX:

Isopropanol 75 % v/v.

VOIE D'ADMINISTRATION: Topique

DOSE RECOMMANDÉE: Enfants de 2 ans à adultes de 18 ans et plus: 1 - 2 ml, à utiliser au besoin.

MODE D'EMPLOI: Superviser les enfants durant l'utilisation de ce produit. Pour une utilisation occasionnelle pour usage domestique personnel. Bien frotter pendant au moins 30 secondes. Laisser sécher.

MENTIONS DE RISQUE: Pour usage externe seulement. Lorsque vous utilisez ce produit éviter tout contact avec les yeux. Le cas échéant, bien rincer avec de l'eau. Cessez d'utiliser et consultez un professionnel de la santé si une irritation se développe.

Garder hors de la portée des enfants. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou obtenir une assistance médicale. **Avvertissement – inflammabilité:** tenir loin des flammes et sources de chaleur. Conserver entre 15-30 °C.

INGRÉDIENTS NON-MÉDICINAUX:

Eau, glycérine et peroxyde d'hydrogène.

ULTIMATE HAND SANITIZER



Isopropyl Alcohol Antiseptic 75% v/v

- Effective in destroying harmful bacteria to provide antiseptic cleansing.
- Waterless application



NPN 80099687

Fresh Scent

Topical liquid

For Everyday Use

RECOMMENDED USE:

Effective in destroying harmful bacteria to provide antiseptic cleansing.

MEDICINAL INGREDIENTS: Isopropanol 75 % v/v.

ROUTE OF ADMINISTRATION: Topical

RECOMMENDED DOSE: Children 2 years to Adults 18 years and older: 1 - 2 ml, use as needed.

DIRECTIONS FOR USE: Supervise children when they use this product. For occasional and personal domestic use. Rub thoroughly into hands for at least 30 seconds. Allow to dry.

RISK INFORMATION: For external use only. When using this product avoid contact with eyes. If contact occurs, rinse thoroughly with water. Stop use and consult a health care professional if irritation develops. Keep out of reach of children. If swallowed, call a poison control centre or get medical help right away. Flammability warning: Keep away from open flame and sources of heat. Store between 15-30 °C.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Water, Glycerin and Hydrogen peroxide.

Lot :

Saman

660 Rue du Filtre, Victoriaville,
Québec, Canada, G6T 0T6, T: 800-692-3662

saman.ca

DÉSINFECTANT POUR LES MAINS ULTIME



Alcool isopropylique 75% v/v

- Efficace pour détruire des bactéries nocives afin de procurer un nettoyage antiseptique.
- Application sans eau



NPN 80099687

Vent de fraîcheur

Liquide topique